

## SUMMARY

# APLIKASI AKADEMIK PADA MAN 22 JAKARTA

Created by Khairani

**Subject** : APLIKASI AKADEMIK  
PADA MAN 22 JAKARTA

**Subject Alt** : APLIKASI AKADEMIK  
PADA MAN 22 JAKARTA

**Keyword** : APLIKASI AKADEMIK  
PADA MAN 22 JAKARTA

### **Description :**

Sekolah adalah sebuah lembaga formal yang bertujuan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Sekolah sebagai suatu instansi pemerintah di bidang pendidikan banyak melakukan pengolahan data siswa, data guru maupun data karyawan dalam jumlah data yang besar. Perubahan data tersebut harus tersimpan dengan baik. Dalam pengolahan data kebanyakan dari pihak sekolah menggunakan sistem manual, di mana data yang ada berupa setumpuk rekaman yang disimpan dalam rak berkas. Masalah yang dihadapi adalah bagaimana cara membuat dan mengolah program database nilai siswa MAN 22 Jakarta dan bagaimana proses kerja program sehingga dapat menghasilkan program database di MAN 22 Jakarta, yang bertujuan untuk mengetahui Database MAN 22 Jakarta dan juga mengetahui kelebihan sistem dengan menggunakan Microsoft Visual Basic. Sehingga dapat bermanfaat untuk membantu para pegawai MAN 22 Jakarta dalam pencarian data nilai siswa dengan menggunakan database, dapat menggunakan keunggulan dari Microsoft Visual Basic dalam penanganan database MAN 22 Jakarta Bawang dan memudahkan dalam pencarian data. Metode pengumpulan data dilakukan dengan mengumpulkan data baik melalui dokumentasi yang ada di sekolah. Perencanaan program dilakukan dengan memanfaatkan dan mengembangkan software Microsoft Visual Basic 6.0. Hasil Keegiatannya adalah berupa form Menu Utama berisi menu-menu yang ada dalam Aplikasi tersebut yang dapat diakses oleh user umum dan juga digunakan untuk Login Tata Usaha dan Guru. Sedangkan form yang lain adalah Form Input Data, Form edit data, hapus data dan Form Laporan/Report. Dari uraian diatas maka disimpulkan sebagai berikut: APLIKASI AKADEMIK PADA MAN 22 JAKARTA dibuat dengan memanfaatkan software Microsoft Visual Basic Versi 6.0 dengan memadukan database yang dibuat dan menggunakan program Ms. Acces yang melalui 2 tahapan, yaitu: Tahapan Analisis Sistem dan Tahapan Perancangan Sistem. Program database yang telah dibuat dapat membantu dalam pengolahan Sistem Database MAN 22 Jakarta supaya lebih cepat, mudah, menarik, rapi dan efisien.

**Contributor** : Ari Pambudi, S.Kom, M.Kom

**Date Create** : 21/12/2013

**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-81-092  
**Collection** : 2007-81-092  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor